
Sérgio Barbosa Lima, nascido em 21 
de abril de 1968, natural de Fortaleza 
- CE, filho de Manuel Ferreira Lima e 
de Maria Narcisa Barbosa Lima, tendo 

quatro irmãs.
Sempre gostou de trabalhar e estudar. Logo 

na sua infância, apreciava passar as férias no 
sítio de seu avô materno, localizado no interior 
do estado do Ceará, e lá, juntamente com seus 
saudosos avós, realizava várias atividades 
peculiares à vida no campo.

Cursou seus estudos sempre em colégios 
públicos. Anos depois, teve o mérito de ingressar 
nas forças armadas através de concurso público; 
hoje tem formação acadêmica nas seguintes 
áreas: bacharel em teologia com capelania, 
realizado no seminário de formação acadêmica e 
teológica evangélica do Recife, faculdade FATER, 
localizada em Recife - PE (atualmente FATIM) 
bem como formação acadêmica em marketing pela 
faculdade Estácio de Sá.

Exercendo suas várias atividades no exército brasileiro, tais como: missão da ONU na 
América Central, foi designado para compor a missão de estabilização das Nações Unidas no 
Haiti (MINUSTAH), permanecendo na referida missão por sete meses e 10 dias.

Participou de vários cursos militares, dentre eles o curso básico paraquedista militar, na 
área de estágio General Penha Brasil, com sede no Rio de Janeiro, em 1991. Comandou o 
Tiro de Guerra, no estado da Paraíba, de 2001 a 2004. Participou da segurança presidencial 
nos governos: Fernando Henrique Cardoso, Luis Inácio Lula da Silva e Dilma Rousseff.

Medalhas recebidas em função do seu qualitativo desempenho dentro da força terrestre: 
Medalha do Pacificador, Medalha Sargento Wolf, Medalha Marechal Osório, Medalha do 
Serviço Amazônico, distintivo de comando, Medalha Militar de Prata, Bronze e Ouro, medalha 
das Nações Unidas.

Serviu em várias cidades brasileiras dentre as quais podemos citar: Natal - RN, 
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Garanhuns - PE, Rio Tinto - PR, Altamira - PA, Fortaleza - CE e por último na cidade de Ponta 
Grossa - PR, bem como participou de cursos e manobras militares em vários estados do Brasil.

Foi transferido de Fortaleza para Ponta Grossa em 1º de janeiro de 2017, por necessidade 
do serviço militar, para exercer a função de delegado do Serviço Militar e chefe de Posto de 
Recrutamento e Mobilização (PRM) com sede em Ponta Grossa, assumindo essa última 
função em 14 dezembro de 2017.

Atualmente está na reserva remunerada do Exército Brasileiro, no posto de capitão do 
Exército, dessa forma exerceu sua profissão nessa estimada instituição militar, reconhecida 
nacionalmente e internacionalmente, por 33 anos e 10 meses.

Casou-se aos 22 anos com Carmen Lúcia Rios Fontenele Lima, mulher dinâmica, 
proativa e psicopedagoga, com quem tem participado de sua vida e compartilhado todos 
os momentos, sobretudo superando os desafios e dificuldades. Desta união nasceram dois 
filhos, Emanuel e Carmen Lúcia.

Homem que conserva valores espirituais, morais e cívicos, sendo um defensor da 
família e preservador de sólidas amizades, assim como reconhecedor e de grande respeito 
às autoridades constituídas.

Converteu-se ao Evangelho em setembro de 1993, dentro de uma base militar 
do Exército Brasileiro, aos 25 anos de idade, firmando sua vida em valores espirituais, 
norteando-se pela palavra de Deus. Logo passou a desenvolver seu ministério. Homem de 
fé, estando há vários anos envolvido com a obra de Deus, sendo um admirador do trabalho 
missionário, evangelístico urbano e rural, traços de seu perfil eclesiástico; e atualmente está 
desempenhando seu papel na Igreja Evangélica Assembléia de Deus em Ponta Grossa - PR.

Hoje, como pastor conquistou, com muita honra e responsabilidade, o carinho e respeito 
de muitos, realizando seu trabalho com amor, dedicação, respeito ao próximo e foco no 
reino de Deus; características que lhe conduziram ao reconhecimento para ocupar cargos 
ministeriais importantes no decorrer dos anos. Por último foi indicado para ocupar o cargo 
de pastor no setor 5, bairro Sabará, sendo indicado pelo reverendo pastor presidente Perci 
Fontoura, presidente das igrejas evangélicas da Assembléia de Deus no campo de Ponta 
Grossa e presidente da Convenção das Igrejas Evangélicas das Assembléias de Deus no 
Paraná (CIEADEP).

Vive com sua esposa e filhos, e principalmente sendo grato ao Deus de Israel, Deus 
este, ao qual reconhecidamente são atribuídas todas as conquistas de sua vida eclesiástica, 
profissional e pessoal.


